

# 生徒会ニュース

茨木市立西中学校 第5号 2019年7月1日(月)

## ～「優しさの木」「クラスのハットちゃん」の取り組みを終えて～

6月の生活目標は、「仲間のいいところを見つけよう」です。

クラスの仲間のいいところを相手に伝えることができましたか？

・いろんな立場でみんなを引っ張ってくれてすごいなと思います。

・勉強を教えてくれてありがとう。これからも教えてな。

・何事も頑張っていて自分の仕事をしっかりとっている。

・とてもやさしい。ムードメーカー。いつも笑顔。

・困っている人がいたら手を差し伸べてくれてありがとう。

・何事にも一生懸命な姿、めっちゃ尊敬する。



ニコちゃんシールに写しきれないくらいたくさんメッセージ

を書いている人が多かったです。3か月間の想いがぎっしり詰まっていました。

メッセージをもらって、うれしそうな顔をしている人や照れくさそうな顔の人もいました。

同じメッセージが多い人は、そのいいところがみんなに認められているということですね。それはすごいことです。どの人にも態度を変えずに接することができているということです。

また、メッセージの中に、自分では気づかなかったところを書いてくれている仲間がいた人は、その友だちはあなたのことによく見てくれているということです。それもすごいことです。

いいところ探しは、「優しさの木」の取り組み期間が終わったあとも、いつでもできることです。新しい班になった時、同じ係や委員の人のこと…。

「この人はどんな人かな？」とその人と関わりながら、いいところが見つかるといいですね。

7月の生活目標は「服装を正しく」です。制服移行期間が終わり、しばらくたちました。テストも終わり、夏休みも近づき、気持ちが緩みそうになります。もう一度名札など服装について見直してみましょう。

また、7月は1学期の振り返りをして、夏休みの過ごし方や2学期のクラスの仲間との関わり方も考えたりできる時期です。大切にすごしたいですね。

## 日常・仲間・自治

### 6月目標：[仲間のいいところを見つけよう]

校長先生の お話	10連休後の様々な行事のふりかえり。6月の月間目標について、互いに認め合い、みんなのつながりを強めていくために行います。何気ない日常の言動や出来事の一つ一つには、必ず理由があるけれど、お互いを「知る」ことが大切です。一人でできることなんて、できたとしても100%が限界です。仲間がいれば120%でも200%でも可能です。仲間を大切に、そして仲間をたくさん作ってください。体調を崩しやすい季節です。体調管理をしっかりと行うようにしてください。また、運動の際には水分補給をしっかり行い熱中症にならないようにこころがけてください。自己管理が大切です。
本部	<p>④ 5月月間目標：準備、構え、礼、聴く ← J4（授業はじめの4か条）のふりかえり 授業開始が必ず先生の第一声から始まるように聴くを意識しよう</p> <p>⑤ 6月の生活目標：仲間のいいところを見つけよう</p> <p>1学期はクラスの土台づくり。6月はその点検にあたる月です。 「優しさの木」のとりくみや「クラスのハットちゃん」など、仲間のいいところを見つけ、授業を通してお互いに高め合おう。</p> <p>⑥ 全校合同班長会 教育月間にについて 班長さんへ…（本部生徒より） クラスのみんなに仲間のいいところを知ってもらい、クラスの輪をチャレンジの二学期に向けて、広く太くしていきましょう。</p>
各学年より	<p>1年：校外学習で万博記念公園に行きました。ポイントハイクでは、どの班も協力し、マナーを守って行動がきました。集合時間も全員が意識をして守ることができました。学年レクでは、体育委員が中心となって取り組みを行い、どのクラスも絆を深めることができました。けれども、集合の時にしゃべって話を聞くことができていなかつたり、行き帰りの道中で、列が乱れていたり少し広がっていたりして、マナーを守っていないところもありました。 次の校外学習では、今回できていなかつたところを直し、さらにいい学年行事になるようにしていきたいです。</p> <p>2年：校外学習で京都に行きました。京都では、班を中心に行動し、地下鉄やバスを利用しました。良かったところは、各班で行くルートを決めるときに、班全員で協力していたところです。当日は、公共でのマナーもしっかりと守ることができ、協力して行動ができました。しかし、班行動ができなかつたり、他の班と一緒に行動して、時間に遅れる班もありました。また、係の仕事をしなかつたり、他人に任せたりして、班の人に迷惑をかける人もいました。 今回の校外学習では、班の中での絆がよく深まり、自分も成長し、クラスの仲間も成長することができました。この校外学習は、非常に良いものになりました。</p> <p>3年：5月29日から31日まで、長崎方面に修学旅行へ行ってきました。1日目のガタリンピックでは、自分の顔がわからないほど、泥だけの人もいました。クラス対抗の競技では、みんな全力で楽しみ、クラスの絆がより深りました。また、夜のクラスレクでは、それぞれの班が考えてきたレクをガタリンピックと同じように、全力で楽しみました。 2日目の平和学習では、平和の大切さ、命の尊さなどを改めて学びることができました。夜のクラスミーティングでは、一人ひとりが本音で語り合うことができ、聴いている人も良い雰囲気をつけていました。 3日日のペーロン体験では、学校では見れない仲間の良い所がたくさん見つかりました。とても有意義な修学旅行になりました。</p>
各種委員会	委員長より前期活動方針の報告がありました。 10月まで計画に沿って取り組みます。最後までしっかりがんばりましょう。
生活委員会より	6/4~12 あいさつ運動と朝から準備バッチャリ運動を実施しました。 学校全体であいさつが盛んに行われ、25分で全員が朝読を始められるような学校を目指しましょう。
生徒指導の米澤 先生より <全校学級委員会にて>	仲間のいいところは、その人と関わらずして見つけることはできません。その人と話をしたり、一緒に活動したりすることで、仲間のいいところを心で感じ取ることができます。 6月だけではなく、その先もクラスの仲間の良さに気づけるよう関わりを大切にしよう。